

Ortsratssitzung Bordenau, 23.05.2017

TOP 3. Berichte und Bekanntgaben

Bekanntgaben des Ortsbürgermeisters

Sanierung Bordenauer Str., 1. Bauabschnitt

Die Abnahme des ersten Bauabschnittes ist erfolgt. Kleinere Nachbesserungen sind aufgenommen worden und zwischenzeitlich nachgearbeitet.

Die Beanstandung von mir, dass auf dem kleinen Dreieck neben der Ampel (Standort ehemalige Telefonzelle) nur mit Schotter aufgefüllt wurde, dieses sich aber nicht pflegen lässt wurde daraufhin mit Boden aufgefüllt und Rasen eingesät, sodass hier durch mähen gepflegt werden kann. Zuständigkeit ist noch zu klären, da dieses Dreieck der Region gehört.

Informationsveranstaltung 2. Bauabschnitt Bordenauer Str.

Fragen zum 1. Bauabschnitt

Es wurde angefragt wann die Scheiben für die Buswartehäuschen eingebaut werden. Die Firma ist z. Z. insolvent, daher ist noch kein Termin bekannt.

Es wurde von mir angeregt, dass die Scheiben im Buswartehäuschen auf der Schulseite möglichst durchsichtig sein sollen, da sonst die Sicht nach rechts auf die Bordenauer Str. bzw. Fuß- Radweg nicht gewährleistet ist. Ist von der Region so aufgenommen.

Auf der gegenüberliegenden Seite fehlt noch der Papierkorb.
Der Bauhof wird darüber informiert.

Sanierung der Bordenauer Str., 2. Bauabschnitt

Der 2. Bauabschnitt der Sanierung der Bordenauer Str. erfolgt ab 06. Juni mit der Baustelleneinrichtung und der Umleitungsbeschilderung. Er beginnt am Ende des 1. Bauabschnittes und wird in der 1. Bauphase bis zur Einmündung Steinweg sein.

Die Umleitungspläne und Bauphasen werden wieder im DGH im Fenster ausgehängt.

Auf Wunsch der Anlieger werden an den provisorischen Bushaltestellen Papierkörbe angebracht.

Die Ampel am Steinweg wird weiter zum Burgsteller Weg gesetzt.

Der Stichweg Bordenauer Str./Steinweg wird als Sackgasse ausgeführt mit der Einfahrt vom Steinweg her.

Die Bushaltestelle in der 2. Bauphase, wenn die Umleitung über den Burgstellerweg geführt wird, wird am Fußweg Ende Friedhof aufgestellt.

Parken vor der Kindergarteneinfahrt

Vor der Einfahrt zum Kindergarten parken immer häufiger Fahrzeuge von Eltern die ihre Kinder in die Kita bringen. Die Fahrzeuge stehen auf dem provisorischen Gehweg und behindern die Kinder die zur Schule bzw. Kita gehen.

Die Verkehrsicherheitsbehörde ist von mir unterrichtet worden und wird hier kurzfristig für Abhilfe schaffen.